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◆ 会長挨拶 山内 隆 

 吉井ガバナー補佐には 1年間お世話になりました。ガバナー補佐というお立場と 

 しては本年度最後のご訪問となります。 

直接のかかわりとしては前年度の会長会議からはじまり、地区協議会、地区大会 

などでもお世話になりました。 

また当クラブにおいては、本年度当初のガバナー補佐訪問、11月には当クラブの 

 創立 15周年記念例会へのご出席をいただきました。 

そして例会でもご報告いたしましたが、３月のＩＭでは、各クラブが役割など 

分担して行うという新しい姿としての開催でしたが、吉井補佐には中心として全 

体をとりまとめるという要の役割を果たしていただきました。 

ご慰労させていただくとともにお礼申し上げます。 

 

◆お客様の紹介 

 むらた小児科医院 院長 村田 裕一  様（金沢百万石ロータリークラブ） 

 石川第一分区Ｂガバナー補佐 吉井 清 様（金沢北ロータリークラブ） 

 

 ◎石川第一分区Ｂガバナー補佐 吉井 清 様よりご挨拶  

  皆さま今晩は、これでガバナー補佐としての訪問は終わりです。今週は二回この

ホテルに来ています。二日前に白山 RCにきましてぐんと身近になりました。さて、

山内会長も始めの頃と違い今は余裕の挨拶をされ大きく見えます。私もようやくガ

バナー補佐の任務を終える気持ちになりつつありますが最後まで気を引き締めて行

きたいと思います。 

 

 

◆幹事報告 （小路 昌弘 幹事） 

◎ 6/5 八日市南ロータリークラブ 7/13((木) クラブ訪問のお願いが届く 

                 会 長 籠谷 昇 

                 副会長 奥村武一郎 

                 幹 事 込山 重浩 

                 会員組織委員長 河島 勲  

                 以上 4名例会前に打ち合せあり 

 

 

mailto:info@hakusanishikawa-rc.jp


◆プログラム 卓話 

 講師紹介 

 講 師：むらた小児科医院 院長 村田 裕一  

 演 題：「 医師の社会奉仕と防煙 」 

 

 

 

 



 

◆出席報告（茶谷 捷治 副委員長） 

    ● 出席率：65.63％      

    ● 出席者：18名/34名      

  ● 出席補填：3名         

    ● 出席免除：2名      

    ● メーキャップ：12名  

 

6/2 ：炉辺会合 第 3班 福田 裕 中嶋 満 野澤 誠治 西田 良治 

            木村 俊夫 山本 篤 

6/2～6/3：地区国際青少年交換留学生オリエンテーション 永瀬 喜子 

6/6：炉辺会合 第 5班 橋本 恵子 本島 大昌 山内 隆 小路 昌弘 永瀬 喜子 

 

◆ニコニコボックス（池元 ことみ 委員長） 

     

 

本日合計  12,000円    今年度累計 592,253円 

 

 

 

 

氏  名 メッセージ 

石川第一分区Ｂ     

ガバナー補佐 吉井 清様 

最終訪問に参りました。いろいろとありがとうございました。 

山内  隆 会長   

小路 昌弘 幹事 

むらた小児科医院 院長 村田祐一様、本日は卓話ありがとうございま

した。 

吉井ガバナー補佐、一年間ご指導頂きありがとうございました。 

武藤 一彦 吉井様、ご来訪ありがとうございます。 

村田様、卓話ありがとうございました。受動喫煙のない環境を作りたい

ですね。 

追伸：誕生日祝いありがとうございました。 

加藤 功 むらた小児科院長 村田様、吉井ガバナー補佐、今日はご苦労様です。

ありがとうございました。 

永瀬 喜子 村田先生、卓話をありがとうございます。 

吉井ガバナー補佐、ようこそお越しくださいました。その笑顔、癒され

ます！ 今後ともよろしくお願いいたします。 

福田 裕 良い機会です。多田エレクト、7月 1日からタバコ要らない？ 

茶谷 捷治 先週は劇団四季のミュージカル「ノートルダムの鐘」を観て感動し、ス

カイツリーで富士山に感動し、JRのイコカカードの便利さに感動して、

感動の連続でした。 

池元 ことみ 今日は会場に入ったらテーブルが少なく、ちょっと寂しくなりました。 

 

 


